



# Acuerdo de la Federación con Metrodora Education

N. L. Oviedo

La Real Federación de Fútbol del Principado de Asturias y Metrodora Education, grupo educativo especializado en formación deportiva y sanitaria, han firmado un acuerdo de colaboración para desarrollar un proyecto conjunto con el que quieren fomentar la formación profesional de calidad, al servicio del deportista y del deporte en Asturias. La iniciativa busca favorecer la preparación académica del deportista y de cualquier persona que quiera desarrollar su vocación en el ámbito deportivo a través de las titulaciones oficiales que van a impartir en Gijón.